



t des sommes énormes en articles de

ur et de notre volonté de nous transformer en instruments de paix, de justice et de solidarité. Je suis convaincu que cela est indispensable pour que nous puissions atteindre nos objectifs communs tout en respectant nos intérêts nationaux les plus importan

précisément contre cela que nous luttons avec une détermination et un amour inébranlables. Ghandi doit être notre paradigme dans la lutte pour un monde meilleur.

cont énoncés dans la Charte. Rien ne sert de souscrire à la Charte et de faire comme si elle



meilleur auquel nous

collègues et pour notre gestion de la soixante-

ande importance pour moi, pour mes

les principaux organes de notre système.

Soyez assuré, Monsieur le Président, que, pendant la présidence de la soixante-troisième session

son rôle et son efficacité en réaffirmant le rôle central que notre Charte lui assigne.

Je tiens aussi à remercier notre cher Secrétaire général, M. Ban Ki-moon, avec qui je sais que
ue la manière
énergique et opportune avec laquelle il a su faire face aux problèmes contemporains les plus
pressants. Je pense ici en particulier à son rôle de chef de file face à la crise mondiale provoquée
par le renchérissement soudain des aliments et à ses conséquences traumatisantes pour des
milliards de personnes dans le monde.

-présidents qui vont être élus. Je leur exprime mes
félicitations les plus sincères. Je peux leur assurer que leurs postes ne seront pas purement
décoratifs ou protocolaires. Nous avons beaucoup de travail devant nous, et je compte bien
partager mes responsabilités avec les vice-

on.

